

協力隊員としての1年をふり返って



本町に派遣されて約1年。まもなく活動終了を迎える。千江さんは来町当初、広報の取材に対して「これからこの町の、魅力や好きなところを見つけていきたい」と話していた。1年が経ち、千江さんはどんな答えを見つめたのだろう。皆さんに贈る「ラスト・メッセージ」。

生まれ初めて、おみくじで「凶」を引いてしまった2009年。あの衝撃のお正月から、あつという間に時は過ぎ、もう3月になつてしましました。今、「千江の輪。最終話」を書いていることが、不思議な気がしてなりません。

わたしを感じたこの町の魅力を一文字で表すならば、「わ」になると思います。「せつかく徳山に住んでいるんだから」と、たくさん行事に参加させてくれた地区の人たちの人の情あふれる輪。わたしの両親とほぼ同じ年

来町当初、「わたしは協力隊員なんだから」と、いろいろ考えてガチガチになつていました。でも皆さんとの間にできた輪のおかげで、しつかりと活動を続けることができました。

ままだたくさんの「わ」があつて、この場だけではとても紹介しきれません。ある日、自宅に一本の電話が。「鹿を捕つたけど食べる?」また別の日には、「猪を捕つたけど食べる?」今まで経験したことのない内容で、とても驚きました。そんなお茶が好きだと理由で入会したティーサークル。このおじさまたちの輪。少々歳を取つた紅一点のわたしで、わたしあのうなつたかのように、いろいろな話を聞いてもらいました。

お茶が好きだと理由で入会したティーサークル。このおじさまたちの輪。少々歳を取つた紅一点のわたしで、わたしあのうなつたかのように、いろいろな話を聞いてもらいました。

最初は小さな一つの輪だった「千江の輪」が、今では持ちきれないくらいたくさんの数になりました。抱えきれないほどの大さになりました。本家本元おもちゃの「知恵の輪」は、一見外れそうにくても、ふとした瞬間に外れてしまします。しかしこちらの「千江の輪」は、一度つながつたら最後、二度と外れることはありません。

皆さんとの間にできた「輪」に支えられ、充実した活動を続けることができました。これからも、自分自身の「物語」をつづつていきます。

わたしもこの町の「人の温かさ」が好き

花島安世さん（浜松市在住）
ちゃつきり娘養成講座受講生

わたしは3年間、ちゃつきり娘養成講座の受講生として、この町にお世話になりました。茶摘みや、田植え、地域の行事など、講座以外の日にも、たびたびこの町を訪れていたんですよ。ここの人たちは、気軽に「おいで」と声をかけてくれるきさくな人ばかり。いつも「人の温かさ」を感じていました。来る回数が増えるにつれ、親しみが増してきたのを覚えています。ちゃつきり娘養成講座は今年で卒業しますが、これからもちょくちょく、この町にお邪魔する予定です。皆さんこれからもよろしくお願ひします。

千江さんは、一言で言えばとても頑張り屋さんです。講座の日は裏方として、みんなが楽しく取り組めるよう、常に気を配ってくれました。お茶を用意してくれたり、懇親会の料理を手作りしてくれたり。みんなが気付かないところで頑張っていました。そういった心遣いが、とてもうれしかったんです。千江さんの頑張る姿が、今も印象に残っています。



たくさんの、本当にたくさんの人たちにお世話になりました。ありがとうございました。ほんの一部だけですが、ご紹介します



いつも仲良し中野さんご夫婦



鈴木狩猟クラブの皆さん



地域を愛する徳山区の皆さん



小さなお友達 ゆうかちゃん



お世話になった南さんご一家



お茶が大好きティーサークルの皆さん



農林業センターの3姉妹！？



ゆず園の美人3人衆